



Libros de actualidad

Bajo el sello de Editorial Universitaria, fue editada la obra "Mimesis Dramática" de José Ricardo Morales, profesor e investigador de Teoría e Historia del Arte de la Universidad de Chile.

El libro abonda en la teoría del drama, a la vez que examina temas tan evasivos como la mimesis, o tan primordiales como el mito, la trama, el conflicto, la catarsis.

Analiza, además, el tema de los personajes, tomando como referencia "La Celestina", el "Don Juan" -donde su predecesor mítico-, Pedro Unzuetales ("¿Qué Urde Pedro Unzuetales?"), en relación a Cervantes, la picaresca y el teatro.

"Mimesis Dramática" incluye también ensayos de Goethe y su concepción del dramaturgo; Miguel de Unamuno, el mismo como persona dramática; y el sentido de la tragedia en el teatro de García Lorca.

La obra finaliza con una aproximación al tema del intérprete. Margarita Xirgú es la figura en torno a la cual se desarrolla este ensayo.

Aunque es un libro dirigido a profesores y estudiantes de las áreas humanistas, interesaría a todo lector culto que desee profundizar en el teatro clásico desde un enfoque original y moderno.

A José Ricardo Morales, se le conoce también por su extensa creación dramática, representada y publicada en América y Europa. Fundador del Teatro Experimental, por su labor ha obtenido reconocimientos como la Beca Guggenheim en 1972 y el Premio García Lorca en 1990.

SOCIEDAD Y TEORÍA DE SISTEMAS

La Editorial Universitaria ha publicado el libro "Sociedad y Teoría de Sistemas", de Darío Rodríguez y Marcelo Arnold.

Con esta publicación, culmina una importante investigación de los autores -ambos sociólogos de reconocida trayectoria en el campo de las ciencias sociales. La obra, centrada en la Teoría de Sistemas, da cuenta de sus distintas variantes para culminar en sus últimos avances realizados por Luhmann en Alemania y cuya versión es la más eficiente para abordar los complejos problemas que se presentan en las sociedades y culturas contemporáneas, especialmente en el Tercer Mundo y en América Latina en particular.

La importancia de la Teoría de Sistemas radica en su posibilidad de ser aplicada a todos los fenómenos de la vida en sociedad, ya que postula al hombre como un individuo independiente, autónomo, pero inserto en un medio que requiere de un lenguaje, al que aspiran todas las ciencias.

La Teoría de Sistemas sería ese lenguaje, aplicable a todos los fenómenos de la vida en sociedad.

Los autores, especialistas en Sociología y Ciencias Sociales, doctorados en la Universidad de Bielefeld, con esta obra contribuyen a despertar el interés del público nacional por estas materias, al estimular nuevas discusiones, esta vez con las formulaciones más actuales en el campo de las ciencias sociales.

La discusión, dillán, 9-IX-1992 p-2.

00019 5686

Libros de actualidad [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Libros de actualidad [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)